

---

## Tisková zpráva

3.12. 2022, České Budějovice

### **Spolupráce Jihočeského kraje a Horního Rakouska má ve vybraných tématech velký potenciál**

**Koncem listopadu se v Jihočeském vědeckotechnickém parku uskutečnilo další setkání přeshraniční sítě s názvem S3 Couple Net. Tentokrát bylo specificky zaměřeno na resilientní ekonomické systémy a na zelenou a digitální tranzici, což jsou aktuálně velmi skloňované a rychle rostoucí trendy.**

Úvod workshopu byl příležitostí k seznámení se s detaily nového programu podpory INTERREG Rakousko - ČR. Toho se ujmula Vanda Pánková z Odboru evropské integrace Krajského úřadu Jihočeského kraje a představila všechny novinky a specifika nadcházejících výzev tohoto přeshraničního programu.

Po tomto teoretické úvodu bylo přistoupeno k praktické interaktivní práci zaměřené jednak na identifikaci hlavních témat pro přeshraniční spolupráce ve vazbě na financování, cíle udržitelného rozvoje, megatrendy a zaměření regionálních chytrých specializací. Současně byl představen i koncept možností přeshraniční synchronizace regionálních podpůrných programů.

Součástí programu byla také odborná exkurze na Vysoké škole technické a ekonomické (VŠTE), kde byly kromě prezentace činnosti této instituce představeny též výzkumné a vývojové aktivity v rámci prohlídky laboratoří a odborných pracovišť.

Projekt S3 Couple Net připravil za dobu své realizace nejen množství velmi zajímavých výstupů od komparativní analýzy S3 strategií obou regionů, přes doporučení témat pro kooperační projekty, po interaktivní katalog služeb VaVal institucí, ale navrhl také konkrétní opatření pro přeshraniční synchronizaci regionální podpory VaVal a zejména pak vytvořil komunikační platformu pro budoucí koordinaci klíčových aktérů VaVal.



EUROPEAN UNION



---

## Presseerklärung - Deutsch

3.12. 2022, Linz

### **Zusammenarbeit zwischen der Region Südböhmen und Oberösterreich hat großes Potenzial bei ausgewählten Themen**

**Ende November fand im südböhmischen Wissenschafts- und Technologiepark ein weiteres Treffen des grenzüberschreitenden Netzwerks S3 Couple Net statt. Diesmal ging es speziell um resiliente Wirtschaftssysteme und den grünen und digitalen Wandel, die derzeit viel diskutierte und schnell wachsende Trends sind.**

Der Workshop begann mit einer Einführung in die Details des neuen Förderprogramms INTERREG Österreich - Tschechische Republik. Vanda Pánková von der Abteilung für Europäische Integration des Regionalbüros der Region Südböhmen übernahm diese Aufgabe und stellte alle Neuigkeiten und Besonderheiten der kommenden Ausschreibungen für dieses grenzüberschreitende Programm vor.

Nach dieser theoretischen Einführung wurde die praktische interaktive Arbeit fortgesetzt, die sich auf die Identifizierung der wichtigsten Themen für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit in Bezug auf die Finanzierung, die Ziele der nachhaltigen Entwicklung, die Megatrends und den Schwerpunkt der regionalen intelligenten Spezialisierungen konzentrierte. Gleichzeitig wurde das Konzept der Möglichkeiten für eine grenzüberschreitende Synchronisierung der regionalen Förderprogramme vorgestellt.

Zum Programm gehörte auch eine Fachexkursion zum Institut für Technik und Wirtschaft (VŠTE), wo neben der Vorstellung der Aktivitäten dieser Einrichtung auch die Forschungs- und Entwicklungsaktivitäten im Rahmen einer Besichtigung von Labors und Fachabteilungen präsentiert wurden.

Das Projekt S3 Couple Net hat während seiner Durchführung nicht nur eine Reihe sehr interessanter Ergebnisse erarbeitet, die von einer vergleichenden Analyse der S3-Strategien beider Regionen über Themenempfehlungen für Kooperationsprojekte bis hin zu einem interaktiven Katalog von F&E&I-Dienstleistungen von Institutionen reichen, sondern auch eine Empfehlungen für die grenzüberschreitende Anwendung von bestehenden F&E&I-Förderung vorgeschlagen und insbesondere eine Kommunikationsplattform für die wichtigsten F&E&I-Akteure geschaffen.



EUROPEAN UNION



---

## Press release - English

3.12. 2022, České Budějovice

### **Cooperation between the South Bohemian Region and Upper Austria has great potential in selected topics**

**At the end of November, another meeting of the cross-border network called S3 Couple Net took place in the South Bohemian Science and Technology Park. This time, it was specifically focused on resilient economic systems and green and digital transition, which are currently highly talked about and rapidly growing trends.**

The workshop started with an introduction to the details of the new INTERREG Austria - Czech Republic support programme. Vanda Pánková from the Department of European Integration of the Regional Office of the South Bohemian Region took over this task and presented all the news and specifics of the upcoming calls for this cross-border programme.

After this theoretical introduction, the practical interactive work proceeded, focusing on the identification of the main topics for cross-border cooperation in relation to funding, sustainable development objectives, megatrends and the focus of regional smart specialisations. At the same time, the concept of possibilities for cross-border synchronisation of regional support programmes was presented.

The programme also included a professional excursion to the Institute of Technology and Economics (VŠTE), where, in addition to presenting the activities of this institution, research and development activities were also presented in the framework of a tour of laboratories and specialist departments.

During its implementation phase, the S3 Couple Net project has not only prepared a number of very interesting outputs, ranging from a comparative analysis of the S3 strategies of both regions, to recommendations of topics for cooperation projects, to an interactive catalogue of R&D&I services of institutions, but has also proposed concrete measures for cross-border synchronization of regional R&D&I support and, in particular, has created a communication platform for future coordination of key R&D&I actors.



EUROPEAN UNION

